

Ausbildung zum Demenztrainer

Nachfrage nach Kompetenz im Umgang mit Demenzerkrankten steigt

SALZBURG. In Österreich leiden mehr als 145.000 Personen an Demenz. Die Nachfrage nach Kompetenz im Umgang mit Demenz steigt in allen Bereichen:

KARRIERE

in Institutionen, Alten- und Pflegeheimen oder Krankenhäusern ebenso wie unmittelbar bei den betroffenen Familien.

Trainieren und unterstützen

„Es gibt einen viel größeren Bedarf an Trainings und Unterstützung, als wir seitens der MAS Alzheimerhilfe abdecken können“, sagt Katharina Muhr, Leiterin der MAS (Morbus Alzheimer Syndrom) Alzheimerakademie der MAS Alzheimerhilfe. Muhr sieht einen konkreten Lösungsansatz in der

vermehrten Ausbildung von Demenztrainern. Die MAS Alzheimerhilfe bietet im Frühjahr 2023 weitere Kurse in Salzburg an. Die Ausbildung dauert neun Monate und wird mit einem Zertifikat abgeschlossen.

Das machen Demenztrainer

Demenztrainer begleiten Menschen mit Demenz mit stadiengerechtem Training oder stundenweiser Betreuung zu Hause. Demenztrainer üben keine pflegerische Tätigkeit aus. „Gefragt sind Mitarbeiter aus dem Pflege-, Sozial- und Gesundheitsbereich oder einfach engagierte und kreative Menschen ab 18



Gesucht sind engagierte Menschen ab 18 Jahren.
Foto: TaniaVdB/Pixabay.com

Jahren, die gerne mit älteren Personen zusammenarbeiten“, sagt Katharina Muhr. „Eine pflegerische Vorbildung ist für die Ausbildung nicht erforderlich.“

MEHR INFORMATIONEN

 **Informationsveranstaltung: 1. Februar, 14 Uhr, online über MS Teams. Anmeldemöglichkeit: katharina.muhr@mas.or.at oder diana.baar@mas.or.at.**

